

El Consejo Provincial de Gobierno en Sancti Spíritus analizó este viernes, temas trascendentes de la vida económica de esta provincia central.



La sesión de trabajo estuvo presidida por la gobernadora provincial [Teresita Romero Rodríguez](#) asistieron, además, los presidentes de las ocho Asamblea Municipales del Poder Popular, los Intendentes de cada territorio de conjunto con directores provinciales invitados.

En la reunión se conoció que al cierre del primer trimestre en el territorio han sido solucionados 325 mil 245 planteamientos de la población y quedan pendientes de solución 3 957, correspondientes, la mayor cantidad a Servicios Comunales, seguido de Acueducto, Empresa Eléctrica, Comercio, Vivienda, Minag, Recursos Hidráulicos, Transporte y Salud, en ese orden.

Los municipios con mayor número de planteamientos pendientes son Trinidad y Sancti Spíritus relacionados con necesidad de recursos y en gran número de ellos se trabaja y están propuestos a solucionar en el 2do trimestre.

De igual forma los miembros del Consejo Provincial analizaron el estado actual de los 684 planteamientos incluidos en el Plan de la Economía, de los cuales se han resuelto 250.

La gobernadora [Teresita Romero Rodríguez](#) explicó que este resultado ha sido posible porque se mantiene un chequeo sistemático semanal con la participación de las administraciones, priorizando la asignación de recursos y su ejecución, así como en la profundización de las causas

de los no solucionados.

Yudiana Afonso, coordinadora de objetivos presentó las nuevas medidas aprobadas en la Política para la atención a la Dinámica Demográfica. En el propósito de garantizar la implementación en lo que a cada cual corresponde, los participantes se pronunciaron por acciones y alternativas en cada uno de los municipios y organismos implicados.

Al analizar el comportamiento de la producción de alimentos en las entidades de la industria alimentaria, de la pesca y sus encadenamientos productivos con los demás sectores, otro de los puntos de la agenda del Consejo Provincial, se destaca el marcado déficit de materias primas, lo cual ha incidido negativamente en algunos indicadores, no obstante se han buscado alternativas como la harina de yuca y otras viandas, lo que unido al encadenamiento productivo ha permitido mantener los flujos productivos en las diferentes industrias.

Los miembros del Consejo Provincial evaluaron los resultados de la gestión de la Administración Municipal de Jatibonico, previa presentación del Informe por su Presidenta que recoge lo realizado por cada sector de ese territorio.

Luego de varias intervenciones se acordó encargar al Intendente Municipal implementar acciones en función de alcanzar mejores resultados con el seguimiento a la aplicación y control del Sistema de Trabajo con los cuadros, con especial énfasis en la selección de canteras jóvenes y reservas, continuar trabajando en la identificación de reservas de ingresos al presupuesto local, así como el control de los gastos.

De igual manera exigir a la Dirección Integral de Supervisión, incrementar las acciones de control y enfrentamiento a los precios abusivos y especulativos, dar seguimiento a los resultados productivos y a la comercialización del territorio y al control sobre el incremento del delito contra el ganado mayor en el municipio.

Un incremento en la imposición de multas por organismos impositores con respecto al año anterior resalta en el análisis realizado sobre el comportamiento de este indicador en la provincia. No obstante con excepción de Yaguajay, Sancti Spíritus y La Sierpe, el resto de los municipios decrecen.

La marcha del proceso de implementación del perfeccionamiento de la Administración Provincial y de las municipales del Poder Popular, las tendencias de las rendiciones de cuenta de los Consejos de la Administración municipales a sus Asambleas, fueron entre otros, temas analizados también este viernes por el Consejo Provincial de Sancti Spíritus.

Los resultados en la estrategia de solución de los 275 planteamientos incluidos en el plan de la economía que aunque está a más del 90 % en la provincia [#SanctiSpíritusEnMarcha](#) ocupan el análisis detallado del Consejo Provincial pic.twitter.com/O04KmkaOHJ

– Gobierno Provincial #SanctiSpíritus (@SanctiSpíritus1) [April 28, 2023](#)

En la reunión, además se analizan importantes temas de la agenda económico-social de la provincia.

En el propósito de garantizar la implementación en lo que a cada cual corresponde, de las medidas aprobadas en la Política para la Atención a la Dinámica Demográfica el Consejo Provincial de [#SanctiSpíritusEnMarcha](#) proyecta nuevas acciones pic.twitter.com/setEyD0CG1

– Gobierno Provincial #SanctiSpíritus (@SanctiSpíritus1) [April 28, 2023](#)